



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Jennifer Aracely Hernández García

Nombre del tema: Niñez

Parcial: I ero

Nombre de la Materia: niñez

Nombre del profesor: Guadalupe Recinos Vera

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 4to

NIÑEZ



La aparición de la figura humana en los dibujos, como el primer símbolo representativo es sin lugar a duda la gran relevancia, debido a que el niño comienza a lograr la noción de sujeto individualizado.



El dibujo en la infancia es una de las actividades más importantes para el desarrollo de los niños, aprenden a comunicarnos a través del dibujo que a escribir o, incluso, a hablar.

El desarrollo emocional o afectivo se refiere al proceso por el cual el niño construye su identidad, su autoestima, su seguridad y la confianza en sí mismo y en el mundo que lo rodea.



La personalidad de un niño se empieza a formar desde el momento en que se da cuenta de que es un ser autónomo, diferente de sus padres, en torno a los 8 meses de vida. Y a medida que va creciendo, viviendo experiencias y descubriendo el mundo, va aumentando su sentido del ser y se va afianzando su personalidad.



El juego en el desarrollo del niño es elemento básico en su vida, pues además de divertido es necesario para su desarrollo. Los niños necesitan estar activos para crecer y desarrollar sus capacidades; el juego es importante para el aprendizaje y desarrollo integral.



Desde el nacimiento el niño comienza a explorar los objetos a la boca son las primeras formas que enseñan al recién nacido a aprender. Más tarde, las repeticiones y los garabatos son claves para adquirir conocimientos.



Alrededor de los dos años: Los niños toman conciencia de las diferencias físicas entre varones y mujeres. Antes de su tercer cumpleaños: La mayoría de los niños se pueden identificar como varones o mujeres con facilidad.



El desarrollo del autoconcepto y la autoestima comienza en la infancia y en dicho desarrollo tienen un papel fundamental las personas de referencia de los niños. Así, la manera en que los padres se comunican y se relacionan con sus hijos, será la base sobre la cual se establecerá el adecuado o no, desarrollo de su autoestima.